



---

FRANCISCO LEÓN PONCE,  
CONCEJAL

## Buses ausentes y gratuidad

Las vecinas y los vecinos de Punta Arenas saben muy bien lo que implica hacer uso de la mal llamada "Locomoción Colectiva Mayor".

Yo también, mi chiquita y la más pequeña de mis hijas, lo hemos sufrido en carne propia, porque el servicio es malo y escaso y eso significa demoras, pasar frío con el viento, la lluvia, la escarcha y la nieve, especialmente, durante esta primavera tan singular y en una parada sin resguardo, como la del interior del Hospital Clínico.

Es cierto que el valor de los pasajes en los buses subsidiados generosamente por el estado-fisco-gobierno, es inferior al de los taxis colectivos -cuya ausencia también se nota- pero es cierto que "lo barato cuesta caro".

Esperar media hora, tres cuartos de hora o una hora por una máquina que vimos pasar al terminal - los que frecuentemente van y vamos al Hospital Clínico - y mirar por si aparece el bus que esperan y al subir y sentarse, respiran aliviados pese al traqueteo de la máquina.

He venido solicitando, desde hace más de un año, en diversos pero respetuosos tonos, la gratuidad para nuestros adultos mayores, nuestros discapacitados y nuestras personas con movilidad reducida... y espero que sean muchos y muchas las que apoyen esta iniciativa desde sus clubes, desde sus cargos, desde donde estén porque es de Justicia y un deber Solidario, teniendo presente, eso sí, que quienes se vistan con ropa ajena pueden quedar desnudos en la calle y los que no cumplen promesas ajenas, porque la Constitución "lo impide"...¿Y nuestros parlamentarios, unidos todos, no podrán gestionar entre sus pares el apoyo a una reforma constitucional y terminar con esa burda excusa que hasta usa el término populismo.. Si se gasta (o se roban) tanta plata fiscal en...ustedes saben en qué, mejor que nosotros.

El Seremi de Transportes dejó la puerta abierta de la autoridad de Transportes para eso, considerando que en los servicios rurales hay beneficios claros y precisos sobre el tema, y volví a recordar que el camino más largo y difícil siempre empieza a recorrerse con el primer paso.

Mejo me voy caminando y conversando con cuánto vecino o vecina encuentre en mi camino, porque, fiel al pésimo sistema de la locomoción mayor de Punta Arenas (y los trabajadores no tienen responsabilidad en la gestión de las empresas y las autoridades) la máquina de la línea ocho ya no pasó y nos cansamos de esperar-la... carajo....